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Abstract (en)
The container (1) has a discharging valve (9) fastened with a housing (8) for controlling discharge capacity of the discharging valve in a valve disk
(4). The valve disk is attached at a top edge (2) of the container. A filling valve (13) fills the container by sealing a connection of a filler neck with the
container for supplying liquid medium and compressed gas. The filling valve comprises a through-flow hole (14) that is attached to the discharging
valve. The through-flow hole is sealable by a mobile sealing part (15a) made of elastomer material.

Abstract (de)
Wieder befüllbarer Ausgabebehälter (1) für flüssige Medien, insbesondere Aerosoldose, bei dem ein Ausgabeventil (9) mit Gehäuse (8) zur
Ausgabe des Behälterinhaltes in einem am oberen Rand (2) des Behälters (1) angebrachten Ventilteller (4) befestigt ist und bei dem ein Befüllventil
(13) zum Befüllen des Behälters (1) durch dichtendes Verbinden eines Füllstutzens mit dem Behälter (1) zum Zuführen von flüssigem Medium und
Druckgas vorgesehen ist. Damit der Ausgabebehälter einen einfacheren Aufbau mit weniger Einzelteilen hat, wirtschaftlicher herstellbar ist und
einen sichereren Betrieb gewährleistet, sieht die Erfindung vor, dass das Befüllventil (13) wenigstens ein an dem Ausgabeventil (9) angebrachtes
Durchflußloch (14) aufweist, das von einem beweglichen Abdichtteil (15a) aus elastomerem Material abdichtbar ist.
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